

Stadtspiegel Iserlohn, den 25.04.2020 Iserlohn/Hemer

Tafel der Caritas übernimmt wieder

Engagement von „Iserlohn hilft“ geht weiter

ISERLOHN/HEMER. Die Initiative „Iserlohn hilft“ und der Verein „Tafel Iserlohn Hemer/Caritas e.V.“ haben sich am Mittwoch darauf verständigt, dass der reguläre Tafelbetrieb ab der Woche vom **4. Mai 2020** in den Räumlichkeiten der CariTasche in der Pütterstraße wieder aufgenommen wird.

Die Ausgabezeiten sind **dienstags bis donnerstags von 15.00 bis 17.30 Uhr**. Die Lebensmittelausgabe der Initiative „Iserlohn hilft“ findet letztmalig am 30. April statt. Da die Ausgabestelle der Tafel in Letmathe unter den aktuellen Bedingungen nicht für den Regelbetrieb geeignet ist, werden deren Kunden gebeten, sich auf die Ausgabetape in Iserlohn zu verteilen.

Tafelkunden in Hemer werden wieder ab **Montag, 27. April**, in der Zeit von **15.00 bis 17.30 Uhr** im Bürgerzentrum Altes Amtshaus (Seiteneingang, nicht wie bisher Hintereingang) bedient. „Iserlohn hilft“ wird die Einzelhändler, die die Initiative in den vergangenen sechs Wochen unterstützt haben, noch bis Ende April anfahren. Die Lebensmittel, die am Montag eingesammelt werden, stehen zunächst der Tafel in Hemer zur Verfügung. Waren, die an dem Tag durch die CariTasche nicht ausgegeben werden können, sowie in der kommenden Woche noch

eingehende Lebensmittel und Sachspenden werden noch bis Ende April bei der Ausgabe von „Iserlohn hilft“ in der Schulstraße 28 verteilt.